## Musikstar Tim Bendzko als Höhepunkt und Abschluss der World Mountain and Trail Running Championships 2023 Innsbruck-Stubai

Eine grandiose WM-Woche mit sportlichen Höchstleistungen und frühsommerlichem Traumwetter ging Samstagabend auf dem Festivalgelände vor dem Tiroler Landestheater zu Ende. Begeisterte Fans applaudierten dem Star-Act und den 1.300 internationalen Athlet:innen zu ihren herausragenden Leistungen der vergangenen Tage.

Der große Durchbruch gelang **Tim Bendzko** 2011. Seine Single "Nur noch kurz die Welt retten" verkaufte sich über eine halbe Million Mal und heimste sofort Platin ein. Genauso wie kurz drauf sein erstes Album "Wenn Worte meine Sprache wären", aus dem die Single ausgekoppelt wurde. Tim Bendzko war angekommen im deutschen Pop-Olymp – mit seinem ersten Wurf.

Es folgten weitere von der Musikbranche ausgezeichnete Alben und Singles, allesamt Chartstürmer wie seine Songtitel "Unter die Haut", "Keine Maschine" oder "Hoch", ein Song, der dem Sport verschrieben ist und den Bendzko bei seiner Performance in Innsbruck den Teilnehmer:innen der WMTRC 2023 gewidmet hat.

## **Sportlicher Weltretter**

"Meine ganze Kindheit bestand aus Sport", so Bendzko, der in Berlin ein Sportgymnasium besucht hat, schon Marathon und Halbmarathon gelaufen ist und sein Straßenrennrad auf Tournee mitnimmt – im Camping-Van, wo er wohnt, wenn er auf Tour ist. In Tirol hat er seine Zelte in Wildermieming im Tiroler Oberland aufgeschlagen und das malerische Sonnenplateau mit dem Rad erkundet. Kurz vor Corona hat er mit dem Skifahren begonnen und nach Tirol kommt er "immer gerne".

"Trailrunning ist definitiv eine Sportart, die mir großen Spaß machen würde", so Bendzko, der Berge liebt und sie auch in den Liedtext seines neuen Songs "Wer rettet die Welt für mich?" eingebaut hat.

"Komm wir zieh'n weiter in die Berge. Ich find's hier eh viel zu heiß. Dann trinken wir ganz oben auf'm Gletscher noch ein Sektchen auf Eis", so die Zeilen.

"Wer rettet die Welt für mich?" darf durchaus als eine der Zeit entsprechende Fortsetzung des ursprünglichen Songs "Nur noch kurz die Welt retten" gesehen werden. Es ist ein kritisches Lied zum Klimawandel, einer von 15 neuen Titeln des fünften Albums von Tim Bendzko, das "April" heißt.

## Neues Album "April"

Warum April? Weil, so Bendzko "So wie das Wetter im April sich dauernd ändert, so waren auch die Jahre, in denen das neue Album entstanden ist, von unvorhersehbaren Ups and Downs geprägt". In "April" besingt Bendzko Chaos und Neuanfang, das neue Album enthält neben "Feelgood-Songs" auch Melodien und Lyrics, die sich um Ängste und Mut drehen. Auch musikalisch ist das Album anders als das, was man bisher von Tim Bendzko gewöhnt ist. Es ist elektronischer und schneller, mehr Club und weniger Lagerfeuer.

## **Europatournee im Sommer und Herbst**

In den kommenden Wochen und Monaten wird das neue Album im Rahmen einer

Europatournee vorgestellt. Geplant sind Tourstopps in Österreich, Deutschland, Belgien, Luxemburg und der Schweiz. Was ist danach geplant? "Das weiß ich noch nicht", so der sympathische Musiker. "Vielleicht ja Trailrunning".

Die **World Mountain and Trail Running Championships Innsbruck-Stubai** finden vom 6. bis 10. Juni 2023 statt und sind das größte Sommersport-Event Tirols in diesem Jahr. 1.300 Athlet:innen aus 68 Nationen machen auf den Strecken Vertical, Trail Short, Trail Long und Mountain Classic die Weltmeistertitel unter sich aus.

**Tirol** – das Herz der Alpen – bietet mit seinen 573 Gipfeln, die höher als 3.000 Meter sind und über 24.000 km an Wanderwegen das ideale Umfeld für Berglauf und Trailrunning. Gäste schätzen im Sommer wie im Winter die alpine Berglandschaft und Natur, die hohe Qualität in Service und Infrastruktur sowie die Gastfreundschaft.

Die Region **Innsbruck**, die sich von der Tiroler Landeshauptstadt über 40 Orte in ihrer Umgebung erstreckt, bietet mit ihrer Kombination aus alpin und urban den idealen Erlebnisraum: von Stadtflair und Sightseeing bis zu Rad- und Wandertouren, Ski- und Winterwanderabenteuern – und natürlich Berglauf- und Trailrunning-Aktivitäten.

Das 35 Kilometer lange **Stubaital** liegt 11 km südlich von Innsbruck direkt am Alpenhauptkamm und bietet Bergfreunden und Erholungssuchenden ein vielseitiges Angebot. Die alpine Landschaft mit atemberaubenden Wasserschauspielen, von Wasserfällen über Gebirgsseen, macht die Region zu einem unvergleichlichen Naturschatz.